



TEATRO EL ESPINAR

## Comunicado Teatro Gonzalo Menéndez Pidal

05/02/2.021



Estimados usuarios,

Dado que no se ha apreciado mejoría relevante de la situación sanitaria en los últimos días y a pesar de contar con todos los medios y condiciones para garantizar la seguridad en nuestro espacio, sabiendo de la regulación de la Junta de Castilla y León para el cierre de todos los centros culturales en aquellas localidades que superen la incidencia acumulada en casos detectados de Covid-19 de más de 1.500 por cada 100.000 habitantes y encontrándose nuestra localidad muy cerca de esos datos, desde la Dirección del Teatro Auditorio Gonzalo Menéndez Pidal y la Concejalía de Cultura de El Espinar, a fin de preservar los intereses y la seguridad tanto de usuarios, compañía y todos nuestros vecinos, a sabiendas de que los riesgos de suspensión de la próxima fecha programada son elevados y que la situación general puede seguir definiéndose como crítica,

### COMUNICAMOS

**Que ampliaremos el cierre de nuestro espacio al público hasta el 27 de febrero**, fecha en la que se prevé retoma la actividad.

Que la representación **“Perfectos Desconocidos”** programada originalmente para el sábado, 13 de febrero de 2.021, **no saldrá a la venta y así, queda pospuesta**. Pronto anunciaremos la nueva fecha programada.

Pasados estos días, en la esperanza de que la situación se estabilizará y mejorará, volveremos con el mismo paquete de medidas que están adoptándose hasta ahora, siguiendo las recomendaciones de las Autoridades Sanitarias y con otras extraordinarias que forman parte de nuestro protocolo, tales como el límite de aforo, la trazabilidad de todos los asistentes, el uso obligatorio de mascarilla en todo momento, la higiene y desinfección extrema, las amplias distancias de seguridad entre espectadores tanto en sus butacas como en los tránsitos, las rutas de circulación de sentido único, el asesoramiento y control del personal de sala para velar por la correcta ejecución de los protocolos o la renovación completa del aire cada corto lapso de tiempo, entre otras.

Esperamos que esta medida sea de ayuda y sirva para una más pronta recuperación que permita la vuelta a la actividad de nuestro espacio y de todos los sectores afectados.

Con la única intención al tomar esta decisión de evitar una cancelación de última hora que pudiera incurrir en gastos extraordinarios para la compañía y por supuesto, para seguir colaborando con el esfuerzo solidario y colectivo que están demostrando todos nuestros vecinos para vencer esta tercera ola, solo podemos decir que estamos deseando volver a veros.

Gracias por vuestra comprensión y por ser parte de esto.

Dirección del Teatro Auditorio Municipal Gonzalo Menéndez Pidal  
Concejalía de Cultura de El Espinar